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Wer Mich im Herzen trägt 

Meine Kinder, wer Mich im Herzen trägt und voll und ganz an Mich glaubt und Mir vertraut, ist immer 

beschützt und behütet. Wenn ihr aber aus eurer inneren Mitte herauskommt oder euch zu sehr 

aufregt, beispielsweise, solltet ihr euch wieder unter Meinen Schutzmantel über das innige Gebet 

stellen, denn nur der Glaube an Mich, ist kein Freibrief, um alles Mögliche zu machen, wie das viele 

weltlich-orientierte Menschen meinen, wenn sie einmal in der Woche in die Kirche gehen und dann 

denken, sie hätten so eine Art von Ablass erhalten. Dem ist aber nicht so! Ihr wisst das natürlich, Meine 

Kinder. Wer Mich tief in seinem Herzen trägt, kann nur Gutes tun, denn sonst wäre ihm, als Mensch, 

dass Herz sehr schwer und die Seele würde immer wieder diese Thematik hervorholen, bis alles geklärt, 

vergeben, losgelassen und gereinigt ist. Alles wird gut! Amen. 


